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УВАЖАЕМЫЕ ЧЛЕНЫ РЕДКОЛЛЕГИИ,  
АВТОРЫ И ЧИТАТЕЛИ!

В последнем в уходящем году номере журнала «Русин» размещены 
материалы II Всероссийской научной конференции с международным 
участием «Славянский мир в условиях современных вызовов», которая 
прошла 7–8 октября 2016 г. в Томске. Ее организаторами выступили 
Томский государственный университет и редакция международного 
исторического журнала «Русин». В работе форума приняли очное и 
заочное участие 49 исследователей из России, Украины, Сербии и 
Молдовы, представивших 32 доклада, посвященных актуальным пробле-
мам истории славянских народов.

На пленарном заседании было предложено создать центр русинистики, 
который займется изучением истории, языка и культуры русинов.

По итогам работы конференции оргкомитет отобрал ряд статей, 
выполненных на материалах докладов и прошедших процедуру 
рецензирования для публикации в этом номере журнала.

В 2017 г., как и в предыдущие годы, выйдет четыре номера 
международного исторического журнала «Русин». На их страницах будут 
представлены материалы традиционно проводимых нами совместно 
с Томским государственным университетом четырех международных 
научных конференций:

1. Славянские языки в условиях современных вызовов. III Всероссийская 
научная конференция с международным участием. 12–13 мая 2017 г., 
Томск.

(Сайт конференции: http://conference.tsu.ru/slavlang)
2. История Карпато-Днестровских земель с древнейших времен 

до начала XXI  в. (к 100-летию российской революции и гражданской 
войны). III Международная научно-практическая конференция. 26–27 мая  
2017 г., Кишинев.

(Сайт конференции: http://conference.tsu.ru/carpathian)
3. Славянский мир в условиях современных вызовов. III Всероссийская 

научная конференция с международным участием. 6-7 октября 2017 г., 
Томск.

(Сайт конференции: http://conference.tsu.ru/slavworld)
4. Межэтнические взаимодействия в этноконтактной зоне (Шестые 

чтения памяти И.А. Анцупова). Международная научно-практическая 
конференция. 27–28 октября 2017 г.

(Сайт конференции: http://conference.tsu.ru/antsupov)
Регистрация участников конференций начнется с января 2017 г.

С.Г. Суляк, 
главный редактор журнала
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DEAR MEMBERS OF THE EDITORIAL BOARD, 
AUTHORS AND READERS!

This issue of Rusin contains the materials of the 2nd International 
Conference “The Slavic World and Contemporary Challenges” held in Tomsk on 
October 7–8, 2016. The conference was organised by Tomsk State University 
and the International Journal of History Rusin. It attracted 49 scholars from 
Russia, Ukraine, Serbia, and Moldova, who presented 32 reports on the topical 
problems of the history of Slavic nations.

At the plenary session it was suggested to create the Centre of Rusin 
Studies to study the history, language, and culture of Rusins.

Basing on the conference results, the Organizing Committee selected a 
number of papers that were peer-viewed for publication in this issue.

In 2017, as in previous years, there will be four issues of the International 
Journal of History Rusin. These issues will contain the materials of four 
international conferences traditionally held in cooperation with Tomsk State 
University:

1. The Third International Conference “Slavic Languages and Contemporary 
Challenges” (May 12–13, 2017, Tomsk). 

The Conference website: http://conference.tsu.ru/slavlang
2. The Third International Conference “History of the Carpathian-Dniester 

Land From Ancient Times to the Early 21st Century (The 100th Anniversary 
of the Russian Revolution and Civil war)” (May 26–27, 2017, Chisinau). 

The Conference website: http://conference.tsu.ru/carpathian
3. The 3rd International Conference “The Slavic World and Contemporary 

Challenges” (October 6-7, 2017, Tomsk). 
The Conference website: http://conference.tsu.ru/slavworld
4. International Conference “Inter-Ethnic Cooperation in the Area of Ethnic 

Contacts (The Sixth Readings in Memory of I.A. Antsupov)” (October 27–28, 
2017).

The Conference website: http://conference.tsu.ru/antsupov
The registration of participants starts in January 2017.

S.G. Sulyak 
Editor-in-Chief 
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